

**Anfrage**

des Abgeordneten Mag. Georg Ecker, MA  
Gemäß 39 Abs.2 LGO 2001  
an **Landeshauptfrau-Stv. Udo Landbauer**

betreffend **Verlängerung der Straßenbahn Linie 72 nach Schwechat**

Die Linie 72 sollte nach Plänen aus dem Jahr 2022 von Simmering nach Schwechat verlängert werden. Die In-Betriebnahme wurde damals bereits für das Jahr 2025 angekündigt. Seit der ersten Präsentation des Projekts im Jahr 2022 wurden keine weiteren Details über den Zeitplan bekannt gegeben. Bis zu 20.000 potenziellen Kundinnen und Kunden würde eine planmäßige Inbetriebnahme zugute kommen.

Daher stellt der gefertigte Abgeordnete folgende

**Anfrage**

1. Wird das Projekt des Straßenbahn-Ausbaus der Linie 72 nach Schwechat seitens des Landes NÖ weiterverfolgt?
2. Wie viele Verhandlungen mit dem Land Wien hat es im Jahr 2023 bereits gegeben?
3. Was war ggf. das Ergebnis dieser Verhandlungsrunden?
4. Welche nächsten Schritte plant das Land NÖ zur Umsetzung des Ausbaus der Linie 72 nach Schwechat zu setzen?